

de las fuerzas motrices de la revolucion democratica burguesa, bajo la hegemonia del proletariado. Y esta concepcion,tiene toda su amplitud, en algunos articulos de "Trabajo" como por ejemplo en el numero 76,pg. 4 en un apelo del PC.a los trabajadores del Atlantico, se lee:

"Por el establecimiento de una sociedad formada solamente por la clase obrera".

Pensamos portanto ser necesario,que el Partido tenga una comprension clara en ese problema,a fin de poder el Partido, de acuerdo con la situacion de Costa Rica, dar directivas y consignas justas y concretas,capaces de movilizar y llevar al proletariado y a las masas campesinas a la lucha por el derrumbamiento de las clases dominantes,contra el dominio del imperialismo yanqui,en la lucha por el Poder Sovietico,esto es la dictadura democrática revolucionaria de los obreros y campesinos.

En Costa Rica como en los demas paises semi coloniales,el desarrollo de las fuerzas productivas y la colectivizacion del trabajo se encuentran en un nivel relativamente bajo.Esta circunstancia y la opresion imperialista, asi como los fuertes resabios del feudalismo y de las relaciones precapitalistas, determinan en Costa Rica, como en los demas paises semi coloniales, el caracter de la revolucion, como de una revolucion democratica burguesa,esto es de una etapa donde se preparan las premisas para la revolucion socialista. Al lado de la lucha por la liberacion nacional, el problema de la revolucion agraria constituye el eje de la revolucion democratica burguesa. No debe ser superestimado el desarrollo capitalista en Costa Rica,lo mismo en las haciendas y plantaciones de la United Fruit,perteneciente al capital financiero americano.En estas plantaciones,prevalecen las relaciones semif feudales y semiesclavistas.El capital financiero extranjero al penetrar en Costa Rica,como en los demas paises semi coloniales,a la par de imprimir un cierto impulso al desarrollo de las relaciones capitalistas,obstaculiza al mismo tiempo el desarrollo economico independiente del pais, frenando el desenvolvimeito de sus fuerzas productivas,subordinando a su dominacion las relaciones del trabajo precapitalistas,semi esclavistas y feudales.

De una comprension clara por parte del Partido,de las relacion de clase,del caracter de la revolucion democratica-burguesa en ese pais, dependera la estrategia y tactica del mismo,de sus tareas fundamentales.Solamente asi podra el P.mas facilmente orientar concretamente a las masas campesinas a la lucha contra los terratenientes y las empresas imperialistas, movilizandolas a la lucha por sus demandas, contra todas las formas de explotacion semi feudales y